

ASPARAGUS AND MELON VOICES

Un potager musical en fête

20 choristes, l'un plus différent que l'autre, mais toutes et tous réunis par l'amour du chant et par l'amitié.
Voilà la formule magique des Asparagus and Melon Voices, le chœur biennois !



Photo: © Cyrille Vialat

C'est avec un enthousiasme débordant que le chœur biennois Asparagus and Melon Voices s'apprête à fêter ses 20 ans d'existence.

En effet, les 20 choristes et leur directrice Fanny Anderegg organisent trois concerts d'anniversaire mi-novembre.

Pour cette occasion spéciale, le groupe a prévu un répertoire varié de chansons a cappella et de morceaux plus rythmés.

Il sera accompagné par les musiciens Vincent Membrez (piano), Luigi Galati (batterie) et Valentin von Fischer (basse).

Dates des concerts

- 14 novembre, 19 h 30,
Église réformée de Corgémont
- 15 novembre, 19 h 30,
Église Saint-Paul de Bienne
- 16 novembre, 17 h,
Église réformée de Münchenbuchsee

Infos

Le chœur de l'École de musique de Bienne est né en août 2005. Depuis l'été 2024, la chorale est devenue indépendante et s'est affiliée à l'association L'Ingénueuse créée par la chanteuse de jazz et directrice de la chorale Fanny Anderegg. Le groupe se penche vers

un répertoire frais et varié, et voyage à travers les langues et les cultures. Les concerts du chœur sont toujours une occasion de transmettre au public son plaisir de chanter et sa joie de vivre.

■ POUR LA CHORALE, EMILIE

www.aspmel.com